



学校だより 長崎南山小学校

2015. 5月号

楽しかった！歓迎遠足

遠足の朝、天候が少し心配でした。運動場に全員集まって、マリア様に無事に遠足ができますようにとお祈りをしました。1年生は6年生のお兄さんお姉さんと手をつなぎ、ビッグNを目指して仲良く学校を出発しました。

ビッグNでは、まず、歓迎集会です。在校生が1年生を拍手で迎えました。そして、歓迎の言葉。2年生のゲーム、4年生の出し物（よさこい南山）、6年生のゲームと続き、最後に1年生がお礼の言葉と歌（さんぽ）を歌って終わりました。

それぞれの学級に分かれてひと遊びしたら、お待ちかねのお昼ご飯です。グラウンドからスタンドまでの移動が大変だろうという球場の方のご好意により、グラウンドすぐ横のピッチング練習場を借りることができました。1年生と6年生は1塁側のピッチング練習場で、パート



ナー同士で仲良くお食事です。2、3年生も3塁側のピッチング練習場で食べました。4、5年生は、スタンドまで足を伸ばし、高いところでお弁当を開きました。みんな、お家の人が作ってくれた美味しいお弁当をしっかりとお腹に入れました。



お昼からは、低・中・高学年が赤白に別れ、運動会の前哨戦のような熱い対抗ゲームが行われました。まずは、3、4年生

の大玉転がし。追いつ追われつの大熱戦の末、赤組勝利。次に、1、2年生の距離を短くした大玉転がし。これは、どちらかという自分たちが楽しみながら、でも大きな声援を受けながらゴール。今度は、白組の勝利。最後に、5、6年生の南山タイフーン。運動会の時よりも接戦を繰り広げながら紅組勝利でゴールしました。もうちょっとやりたいような対抗ゲームでした。

遠足の時間もあと少しとなりました。残りの時間、またクラスみんなで遊びました。

帰る頃には、みんなクタクタです。1年生は6年生に助けをもらいながら学校に帰りました。十分に楽しめた一日でした。南山ファミリーの一員としてみんなと一緒に楽しむことができました。

これから運動会の練習も本格的になってきます。みんなで一緒に協力して頑張る気持ちを強め、運動会の成功へとつなげていって欲しいものです。



運動会

日時 5月23日（土）
9:00 開始

雨天：5月30日（土）に延期
場所 南山小 運動場
(当日、校内の駐車はできません)

当日、朝のスクールバスは運行しますが、帰りは運行しません。よろしくお祈りします。

赤白対抗の大運動会。今年も張り切って取り組んでいます。練習はまだ始まったばかりですが、子どもたちは既に赤組と白組を意識しながら過ごしているようです。

天候に恵まれ、練習が順調に進み、赤も白も100%の力が発揮できるよう望みます。



運動会前日

5月22日（金）

1年～5年生 午前授業
給食後下校（12:30頃）
スクールバス発車：12:30
6年生 13:30～
運動会準備

のびのび教室はありますが16:15発のスクールバスはありません。よろしくお祈りします。



5月行事予定

1	金	ロザリオの月 安全の日 委員会(昼)
2	土	家庭の日
3	日	憲法記念日
4	月	みどりの日
5	火	こどもの日
6	水	振替休日
7	木	聖母行列リハーサル
8	金	体育朝礼 尿検査②
9	土	家庭の日 サッカー フットサルリーグ
10	日	聖母行列 サッカー U-12リーグ
11	月	
12	火	第1回役員会 研修
13	水	ゴミサ(6-2) 係打合せ①
14	木	
15	金	体育朝礼
16	土	第3土 サッカー U-12リーグ
17	日	
18	月	衣替移行期間開始 体育朝礼 ベルマーク(6年)
19	火	総練習 職員会議 尿検査③
20	水	共同回心式(高) 係打合せ②
21	木	体育朝礼
22	金	運動会準備 1～5年 午前授業 下校・スクールバス12:30
23	土	運動会
24	日	
25	月	運動会・聖母行列代休
26	火	5校時 研究授業
27	水	ゴミサ(5-1) 歯科検診 クラブ
28	木	旗振り講習会(1年)
29	金	衣替移行期間終了
30	土	家庭の日 職員出勤 運動会予備日 サッカー U-12リーグ
31	日	



聖母行列 5月10日（日）

登校時間 平常通り
下校時間 11:30頃
スクールバス発車 11:30

マリア様はイエス様のお母さんです。カトリック校である南山小学校では、学校行事として、母の日にマリア様を賛美するとともに感謝の気持ちを表します。ありがとうの気持ちを花束（1本でも構いません）で捧げます。この気持ちを家に帰ってからも素直に表して欲しいと思います。